



**PROTESTAN.** Nueva Delhi, India, agosto 24. Más de 2 mil habitantes de una villa cercana al aeropuerto internacional de Nueva Delhi, protestan por el proyecto de ampliación de este mismo, que significará la demolición de sus casas. (Cable-foto AP).

## Protesta en Filipinas por Alto Precio a Gasolina

MANILA, agosto 24 (AP).— La policía dispersó hoy a huelguistas con agua a presión en la ciudad de Cebú, y el gobierno reiteró que no dejaría sin efecto los aumentos de precios de los combustibles, que motivaron las protestas más generalizadas desde que la Presidenta Corazón Aquino asumió su cargo.

Mientras tanto, la policía dijo que sospechaba que los terroristas comunistas eran los autores del asesinato a balazos del jefe de campaña de la nuera de Aquino, la representant-

te Tessie Aquino Oreta, el incendio de un tren en la isla Negros y el ataque en Manila en que resultaron heridos dos marinos, hechos ocurridos en las últimas 24 horas.

Millares de chóferes de jeeps de pasajeros se unieron a las huelgas de protesta por los precios de los combustibles en las ciudades de Cebú y Davao y cuatro provincias del sudeste de la isla de Luzón. El gobierno aumentó esos precios el 14 de agosto en un promedio del 18 por ciento.

Los sindicatos mil-  
—Favor pase a la página 33.

## Irán Protesta Ante ONU por Ataques Aéreos de Irak

NICOSIA, agosto 24 (EFE).— Helicópteros de combate iraquíes realizaron hoy 30 misiones contra posiciones iraníes, causando graves daños, según un comunicado militar publicado en Bagdad.

Mientras, la agencia iraní de noticias IRNA anunció que el ministro de Asuntos Exteriores de su país, Ali Akbar Velayati, envió hoy un mensaje al secretario general de Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, en protesta por el aumento de los bombardeos iraquíes contra zonas residenciales.

Velayati pidió a la ONU y a otras organizaciones internacionales que tomen medidas urgentes para que cesen estos ataques.

Irán e Irak se han acusado mutuamente en los últimos días de alcanzar objetivos civiles durante los recientes bombardeos aéreos iraquíes y los ataques de la artillería de Irán contra centros económicos, como instalaciones petrolíferas, fábricas o puertos.

En el comunicado militar iraquí, difundido esta noche por la agen-  
—Favor pase a la página 15.

## Listo Retorno a Cuotas de Café Dicen Productores

BOGOTÁ, agosto 24 (DPA).— Los países productores de café han solucionado sus diferencias y están listos para impulsar el retorno al sistema de cuotas de exportación, tras la reunión de la semana pasada en Costa de Marfil, informó hoy en Bogotá la cadena radial colombiana "Caracol", que hizo nuevas revelaciones sobre el encuentro.

En Costa de Marfil se reunieron delegados de cuatro de los principales exportadores mundiales de café, Brasil, Colombia, México y el país sede,

quienes coincidieron en la inminente necesidad de retornar al sistema de cuotas, limando las asperezas internas y permitiendo a Brasil conservar un 30 por ciento de la participación total, lo que había sido punto conflictivo.

De acuerdo con la información de "Caracol", uno de los principales gestores de la virtual unión de los exportadores del grano fue el propio Canciller de Colombia, Julio Londoño Paredes, quien durante visita a Brasilia  
—Favor pase a la página 15.



**ENTIERRO DE HESS.** Wunsiedel, Alemania Occ., agosto 24. El Intendente Karl Walter, de la localidad de Wunsiedel, declara que el funeral de Rudolf Hess se realizará fuera de esa localidad por pedido de los familiares de Hess, sin determinar el lugar exacto del entierro. (Cable-foto AP).

## Estalla Coche-Bomba en Citibank de Perú

LIMA, agosto 24 (DPA).— Un coche bomba estalló hoy en las puertas del banco norteamericano First National City Bank en pleno centro de Lima, hiriendo de gravedad a dos transeúntes y causando daños materiales, informó la policía peruana.

El atentado se produjo poco después de las cinco de la mañana,

# E.U. Previene a Iran por Demora "Alto al Fuego"

WASHINGTON, agosto 24 (DPA).— El gobierno de Estados Unidos previno hoy a Irán de demorar su consenso a una resolución de la ONU sobre un alto al fuego en su guerra con Irak. La vice portavoz del Ministerio del Exterior, Phyllis Oakley, dijo hoy en Washington que si Irán sigue bloqueando el alto el fuego "queda cada vez más claro que son precisas nuevas medidas de las Naciones Unidas".

Con ello habría aludido a consideraciones de poner fin a la guerra imponiendo un embargo de armas a ambas naciones en conflicto. Washington —dijo— sigue estando dispuesto a recibir al vice-ministro iraní del Exterior, Mohammed Laranjani, pero Teherán no muestra deseo alguno de que tal entrevista se celebre.

Laranjani habló el lunes en Nueva York con el Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar; para mañana tiene programada una nueva conversación. EE.UU. confía en que Irán aprobará plenamente una reso-

lución de la ONU sobre un alto el fuego.

La portavoz defendió la política de EE.UU. en el Golfo, de recientes críticas parlamentarias, según las cuales Washington se involucró en el área sin concepto previo alguno. El gobierno tiene una política "bien pensada, amplia y coherente en su actuación en la región del Golfo", dijo la portavoz.

Phyllis Oakley confirmó que Kuwait desea alquilar dos petroleros norteamericanos que surcarían el Golfo Pérsico protegidos por barcos de guerra. Aún no se adoptó una decisión al respecto, precisó. De los once petroleros kuwaitíes que se acordó bilateralmente poner bajo pabellón norteamericano, ocho tienen ya bandera de EE.UU.

Finalmente, la portavoz celebró que Gran Bretaña desea poner un petrolero kuwaití bajo pabellón inglés, pero no pudo decir qué clase de escolta militar británica traería ello consigo.

## Resumen mundial

### Rey Hussein de Jordania Nominado "Hombre de la Paz 1987"



Rey Hussein.

AMMAN, agosto 24 (DPA).— El Rey Hussein de Jordania fue nombrado hoy "Hombre de la Paz 1987" y recibió el Premio de la Paz en la Academia Dag Hammarskjöld en reconocimiento por sus esfuerzos por la paz mundial y el incremento de cooperación internacional, justicia e igualdad entre los países del mundo, informó hoy un vocero de la institución.

La Academia Dag Hammarskjöld, cuya sede se encuentra en Bruselas, es una institución independiente y no gubernamental y sin afiliaciones religiosas o políticas. Fue establecida en 1963 en memoria de Dag Hammarskjöld, quien muriera en un accidente de aviación en El Congo siendo Secretario General de las Naciones Unidas.

Entre las personalidades galardonadas con el premio anual Dag Hammarskjöld figuran el ex Primer Ministro británico Winston Churchill y la ex Primer Ministra india Indira Gandhi.

### Acuerdo de Comercio Firman Honduras-URSS

MOSCU, agosto 24 (UPI).— La Unión Soviética y Honduras firmaron hoy su primer acuerdo comercial, estableciendo un sistema de trueque en el que los soviéticos cambiarán fertilizantes, papel prensa y acero por productos primarios hondureños tales como café, azúcar y aceite de palma. La agencia noticiosa TASS dijo que el acuerdo fue firmado por el ministro soviético de Comercio, Boris Aristov y el titular hondureño de Economía, Reginaldo Panting.



**VIDEO DE MASACRE EN LA MECA.** Beirut, Líbano, agosto 24. Sayyed Ibrahim Al-Amin (Der.), vocero oficial del partido pro iraní Hizbollah, en rueda periodística, muestra un video de la manifestación del 31 de julio en La Meca. Irán afirma que 809 iraníes fueron muertos en los disturbios, mientras que Arabia Saudita sostiene son 279. (Reuter).